

Wir hatten am [20.5.2008 eine Antwort von Norbert Blüm auf ein Positionspapier von Walter Riester](#) ins Netz gestellt. Wie wir am 2.6. schon berichtet hatten, hat der ehemalige Bundesminister für Arbeit und Soziales Walter Riester auf die Analyse seines Vorgängers geantwortet. Er hat gleichzeitig heftige Vorwürfe gegen mich und die NachDenkSeiten erhoben - unter anderem den absurden Vorwurf, wir würden sein Positionspapier nicht veröffentlicht haben. Albrecht Müller.

Wir hatten einen Link auf die Internetseite von Herrn Riester gesetzt. In einem Telefongespräch habe ich versucht, ihm zu erklären, dass ein solcher Link wie eine Veröffentlichung wirkt. Obwohl Walter Riester in seinem Brief an Norbert Blüm vorschlägt, die Debatte zu beenden, fordert er in einem nicht gerade freundlichen Begleitschreiben an mich die Veröffentlichung seines Briefes. Das ist zwar nicht unser Job, aber wenn es dem Frieden und der Aufklärung dient, warum nicht. Wir wollen [Riesters Text \[PDF - 31 KB\]](#) unseren Lesern in der Tat nicht vorenthalten. Genauso wenig wie die [Mail an mich \[PDF - 14 KB\]](#). (Sie stammt auch vom 28.5.) Machen Sie sich bitte selbst ein Bild.